



Datos oficiales del Mineduc

Deserción escolar es de un 1,34% en Magallanes

El Centro de Estudios del Ministerio de Educación (CEM) dio a conocer la tasa de desvinculación a nivel nacional en lo que va de este año. En palabras sencillas, fue informada la cantidad de estudiantes que abandonaron el sistema escolar tradicional.

En Magallanes, el índice es más o menos positiva en relación a la muestra del país. Se registra un 1,34% una cifra muy inferior a la media nacional del 1,57% que correspondería a la tasa más baja de los últimos 10 años de estudiantes pertenecientes al quintil socioeconómico más vulnerable.

“Aquello es un aliciente para continuar trabajando por la equidad y demuestra que los esfuerzos del Servicio Local de Educación Pública y las comunidades educativas está dando sus frutos”, señaló el seremi de Educación, Valentín Aguilera.

Balance nacional

Según los datos, recopilados por el CEM, la tasa de desvinculación se redujo de 1,66% a 1,57% entre 2023 y 2024, llegando a 47.509 estudiantes desvinculados, lo que quiere decir que los establecimientos lograron mantener a 3.300 escolares más que el año anterior.

